

La Organización de Estados Iberoamericanos (OEI) y la Fundación SM invitan a postularse en LA CONVOCATORIA DEL IV PREMIO IBEROAMERICANO DE EDUCACIÓN EN DERECHOS HUMANOS ÓSCAR ARNULFO ROMERO, las postulaciones se pueden hacer hasta el próximo 31 de julio.

Este Premio reconoce el trabajo destacado de instituciones educativas y de la sociedad civil de Iberoamérica en la defensa y promoción de los derechos humanos a través de la educación.

Para ampliar información ingresar a <a href="https://oei.int/oficinas/secretaria-general/premio-derechos-humanos/cuarta-edicion">https://oei.int/oficinas/secretaria-general/premio-derechos-humanos/cuarta-edicion</a>